

各 位

新型コロナウイルス感染症対策への取り組み
抗インフルエンザウイルス薬「アビガン[®]錠」の製造を支援

日医工株式会社（本社：富山県富山市、代表取締役社長：田村友一、以下「日医工」）は、富士フィルム株式会社からの協力要請に基づき、さらに富山県からの増産支援に関する要請を受け、新型コロナウイルス感染症の治療薬として期待されている抗インフルエンザウイルス薬「アビガン[®]錠」（一般名：ファビピラビル、以下「本剤」）の増産に協力すべく、製剤工程における受託製造を行うこととなりましたので、お知らせいたします。

また、当社の関連会社であるアクティブファーマ株式会社（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：寺田一彦、以下「アクティブファーマ」）は、本剤の原薬製造を受託することを決定しております。

アクティブファーマは、2009年6月に三谷産業株式会社と日医工の共同出資により設立した医薬品原薬の開発・製造・販売会社であり、富山県富山市八尾町に事業所・生産工場を有しております。

新型コロナウイルス感染症に罹患された患者様とご家族の皆様にご心よりお見舞い申し上げます。また、患者様の治療に携わる医療関係者の皆様にご敬意を表しますとともに、感謝申し上げます。一日も早い患者様の回復を心よりお祈りし、感染拡大の終息のための取り組みを続けてまいります。

以 上